
 

 

2ª Reunião da Câmara Temática de Mobilidade a Pé – 27/10/2015 

 

A 2ª reunião da Câmara Temática de Mobilidade a Pé foi realizada no dia 27/10 os 

membros se reuniram para discutir a 1ª proposta de elaboração do Regimento Interno, 

com o objetivo de construir uma política de Mobilidade a Pé para a cidade de São 

Paulo, à partir do dialogo entre representantes dos pedestres e o poder público. 


